

Mañana, con motivo del LXV aniversario de la muerte de Miguel Hernández, se inaugura en la Sala de Exposiciones de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano la muestra “Miguel Hernández y la Guerra Civil”, que incide en la activa presencia del escritor en el conflicto que se desarrolló entre 1936 y 1939. La exposición tiene un afán didáctico enfocado para que las nuevas generaciones conozcan un relevante acontecimiento histórico que influyó en las vidas de todos los españoles.

Los comisarios de la exposición, los filólogos Aitor L. Larrabide y Ana Lorena Ruipérez, han destacado en la rueda de prensa celebrada en la Sala, ubicada en el Rincón Hernandiano, que el Ministerio de Cultura ha apoyado a la fundación oriolana en la realización de la muestra. Además, los responsables de la misma han afirmado que el tiempo transcurrido desde la finalización de la guerra hace posible que ésta sea contemplada como un hecho histórico, en el que perdieron todos los españoles.

Por su parte, Emilio Diz, arqueólogo municipal, en representación del concejal de Educación y Cultura, Manuel Hernández, ha informado de las actividades que tendrán lugar el próximo sábado 31 en la Casa Museo del poeta, entre ellas una lectura de poemas por la Paz a las 18 horas, un acto poético organizado por la Asociación Amics de la Poesía del Casc Antic de Barcelona, a las 19 horas, el recital poético “Miguel Hernández, de la tierra al cielo”, a cargo del trovador Francisco Gomis, a las 20 horas, y la acostumbrada vigilia poética del Foro Social por la Paz de Orihuela, a partir de las 21 horas. La Fundación oriolana colaborará en esa jornada con la apertura de su sede.